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第２９４８回例会 ２０２４年 ８月１９日（月）

・普通例会・結婚祝い

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ

ゲ ス ト

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
国歌斉唱 奉仕の理想
会員 45人中 出席者 29人 出席率 71.11％(修正後)
榎本實男、大橋直幸、加藤博、川東久聖、神田英一、菊地昭通、菊地仁
國森和磨、近藤峯世、宍戸淳、奈良康弘、田中道也、深尾幸夫、細川博司
大野裕一郎、山本政史、
谷温恵、近井孝義、神田英一、片庭隆暁
（8/3 サフォークランド士別カップジュニアサッカー大会開会式参加)
章亜文様(米山記念奨学生)、小滝達也様(地区米山記念奨学会運営委員、旭川ＲＣ)
中島昌則様(2500地区Ｅクラブ米山記念奨学生カウンセラー代理)
小滝達也様(2500地区米山記念奨学会運営委員、旭川ＲＣ)
中島昌則様(2500地区Ｅクラブ米山記念奨学生カウンセラー代理)
佐藤元信(お孫さん誕生祝)、北村浩史(誕生祝) 累計 84,000円

● 8月 5日(月) 普通例会・理事会

● 8月12日(月) 休会(法定休日：山の日)

● 8月19日(月) 普通例会

● 8月26日(月) 夜間例会

● 9月 2日(月) 普通例会・理事会

● 9月 9日(月) 普通例会

● 9月16日(月) 休会(法定休日：敬老の日)

● 9月23日(月) 休会(法定休日：秋分の日)

● 9月30日(月) 夜間例会

■ [会員増強・新クラブ結成推進月間] ■ [基本的教育と識字率向上月間・ロータリの友月間]

今日のプログラム

前回 （８月 ５日） の記録 ・普通例会・誕生祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
過日の『ガバナー公式訪問例会』に際しましては、

ご協力誠にありがとうございました。緊張でいっぱ
いでありました【会長幹事懇談会】につきましては、
事前の問いに全て答えると共に、近井幹事に大変助
けられながら士別ロータリークラブの近況をお伝え
しました。小谷ガバナーは特に個人寄付についての
協力を話されていました。各クラブの状況、個の考
え方、いろいろとありますので即答とはなりません
でしたが、皆さんのご意見もお聞きしながら私なり
に検討したいです。

続いての「会員増強」をテーマとした【意見交換
会】につきまして、先ず会員増強に対する会員皆様
の日頃からの努力を述べさせていただいた後に、参
加者全員が意見を発表する形となりました。会員増
強にあたり、ロータリークラブの発信不足、また、
当クラブの例会の充実等、現段階においての課題を
示していただくと共に、あらためて会員１人ひとり
の参画意識の大切さを学んだように感じました。リー
ダーシップを図るべく励みたく存じます。
【例会】内容につきましては、皆さまご承知の通り、
ドクターならではのわかりやすい図を用いて活動目
標や国際ロータリーが長きに渡り続けてきたエンド
ポリオについての取り組みについて、推進するべき
こと、継続し続けなければいけないこと等、説得力
あるお話でした。遠路はるばる、お越しいただきま
した皆様に心より感謝申し上げます。１０月の地区
大会、ご期待下さいとのことでした。エスコンの方
の講演会も楽しみです。宿泊の締め切りは早くに行
いましたが、是非皆さん地区大会に参加しましょう。
■また、今月は『会員増強月間』となっております。
「ロータリーの友」に目を通していただくことはも
ちろんですが、活動的になりますこの夏、多くの方
との親交や出会いがあるかと存じますので、是非、
私たち仲間のこと、活動内容等、多くを語れる機会
がありますことを望みます。よろしくお願い致しま
す。女性会員の情報もお待ちしております。
■さて、新入会会員やまだ入会年数の若い皆様、
「ロータリー用語」に？ハテナとなることはありま
せんか？ガバナーって何？会長エレクトって何？RIっ
て何？等、聞きなれない言葉がたくさんあり、何と
なく雰囲気で捉えて例会に参加されているのではな
いでしょうか？是非、先輩会員にどんどんお聞きい
ただくと共に、先輩会員も後輩会員に伝承していた
だきたくお願い申し上げます。
■私事ですが、ガバナー公式訪問を終えてから、札
幌に出向き、北海道私立幼稚園協会主催のリーダー
研修会で、国の政策や今後の動向、経営について学
んできました。また、翌日は教育研究大会が行われ、
現地500人リモート300人程の先生方と幼小接続の学
びや芸術指導を勉強して参りました。研究委員とし
ての役割がありましたので、開会式にて『幼稚園讃
歌』の指揮を担当することが決まっていましたが、
直前にお腹は下り、目の端が痙攣しはじめるという
体の変化に驚くばかりでした。本番は音楽を楽しみ、
無事に目的を果たしました。
■最後に『サフォークランド士別カップジュニアサッ
カー大会』開会式に参加してきました。昨年は荒天
により中止、そしてコロナ過においては３年中止と
４年ぶりの開催に、サッカーを愛する多くの皆さん
の喜びは想像以上であると察しました。子どもたち

のしっかりとした挨拶と返事がとってもすがすがし
く、ハキハキさと可愛らしさに、大変気持ちが豊か
になりました。感動しました。何事も頑張っている
姿は素晴らしいものです。子どもたちに負けず、元
気に１週間をスタート致します。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 近井孝義 幹事
1.８月ロータリーレートは154円です。
2.ロータリー米山記念奨学会より記念品が届いてい

ます、後日、菊地直前会長にお渡しします。
3.サフォークランド士別カップジュニアサッカー大

会開会式に参加してきました多くの会員が係わっ
ていることをうれしく思いました。

4.2500地区ガバナー事務所より地区大会の案内が届
いています、８月30日締め切りと成っています、
以前参加希望アンケートを実施していますが、変
更が有ればお知らせください。

5.2500地区事務車より会員増強・新クラブ結成推進
月間リソースが届いております、回覧ファイルに
入れておきます。

6.次週８月12日は山の日の振り替え休日の為休会と
成りますお間違えの無い様に。次回の例会は、８
月19日と成ります。８月最終例会は新入会員歓迎
例会とします。移動例会なども考慮し理事会で協
議し追って連絡濁いたします。

●会計決算報告・・・・前年度会計 井口裕史 会員
配布された2023-2024年度一般会計決算書を基に内

容説明を頂きました。

■ゲストあいさつ・・・・・・・・・・・・・・・・・・小滝達也 様
私は、第2500地区米山記念奨学会運営委員で旭川

ＲＣの小滝と申します。今回は実際に奨学生と触
れ合って頂く目的で、奨学会子クラブとなって頂き、
年度中に２･３回、士別ＲＣに訪問させて頂きます。

■米山記念奨学生・・・・・・・・・・・・・・・・・章 亜文 様
私は、旭川市立大学経済学部３

年生のショウアブンと申します。
中国の江西省出身で21才です。
高校３年生の頃から日本に興味
があり、家族を説得し卒業後来
日しました。１年半位日本語学
校で学び旭川市立大学に入学し
ました。現在は充実した日々を
過ごせております。将来は日本
に残り、日中の橋渡しを仕事に
したいと考えています。よろしくお願い致します。
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寺山佳之会員 佐藤元信会員 北村浩史会員


